
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  30   del  05 Aprile 2017  

                         

OGGETTO: INTERROGAZIONE PRESENTATA DAI GRUPPI 
CONSILIARI “PROGETTO PER SAN MARTINO” E “ALLEANZA 
CIVICA PER SAN MARTINO” RELATIVA ALLA DELIBERA DI 
GIUNTA COMUNALE N. 66/2016 PER L’UTILIZZO DELLA SALA 
ARCOBALENO.             

       L'anno 2017 il giorno cinque del mese Aprile alle ore 20:30, presso questa Sede  
Municipale, convocato nei modi di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione 
Ordinaria in Prima convocazione in seduta Segreta.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI S
ROSAMARIA D’URZO N FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

S

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI S
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI S

ne risultano presenti n. 12 e assenti n.  1. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

FEDERICA BELLEI 
ALBERTO MARASTONI 
MAURA CATELLANI
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OGGETTO: INTERROGAZIONE PRESENTATA DAI GRUPPI CONSILIARI “PROGETTO PER 
SAN MARTINO” E “ALLEANZA CIVICA PER SAN MARTINO” RELATIVA ALLA DELIBERA DI 
GIUNTA COMUNALE N. 66/2016 PER L’UTILIZZO DELLA SALA ARCOBALENO. 

Il  Sindaco  cede  la  parola  al  Consigliere  Fabio  Lusetti,  che  legge  l’interrogazione 
presentata dai  Gruppi consiliari "Progetto per San Martino" ed “Alleanza civica per San 
Martino”  relativa  alla delibera di Giunta comunale n. 66/2016 per l’utilizzo della Sala 
Arcobaleno, il cui al testo viene allegato al presente provvedimento, sotto la lettera A).

L’Assessore Panari: “Ho dei numeri. Nell’anno scolastico 2011-2012 il  costo era di 70 
euro, gli alunni 160, le classi 7. Nell’anno scolastico 2016-2017 il costo è di 12.000 euro, 
gli alunni 259, le classi 12 e si passa a un doppio turno cioè, spiego per chi non è mai 
stato in mensa: ci sono due turni che coprono un arco temporale che va da mezzogiorno 
meno 5 all’una e un quarto (11:55 – 13:15) in cui mangiano 259 bambini su 12 classi, 
quindi da 160 a 259, da 7 classi a 12 e da 7.000 a 12.000 euro. Voglio anche ricordare la 
natura di quella sala, che è una natura comunitaria perché lì si svolge una buona parte 
dell’attività  partecipativa  e  ricreativa  sammartinese  che  va  sì  dalla  mensa  poi  tutta 
un’altra  serie  di  iniziative  culturali  e  ricreative  e  voi  mi  perdonerete  il  ragionamento 
basso, però che la usi la mensa, che la usi il  PD, il  bidone del sapone con cui va la 
lavastoviglie è sempre quello, diciamo. La uso come metafora: l’acqua e la lavastoviglie 
sono sempre quelli. L’oggetto di questa interpellanza era già stato presentato nel 2012 
dall’allora  Consigliere  Marconi  per  maggiori  informazioni  sulla  modalità  di  calcolo 
dell’importo di 7.000 euro per l’utilizzo della Sala Arcobaleno e io mi ritrovo e lo cito, 
perché è ancora valida la risposta del Consigliere Marconi, per cui le cifre non sono fuori  
dalla grazia divina. Capisco che il calcolo analitico non c’è, in ragione del fatto che è stato 
utilizzato un criterio di attenzione nei confronti, scusate, dell’attività svolta per i nostri 
figli e in quello spirito, in quel solco, continua la collaborazione per attivare e per reggere, 
sostanzialmente, la mensa che è un servizio molto impegnativo che, al netto ovviamente 
della CIR, al netto degli addetti, che al netto degli insegnanti, poggia anche su una base 
di  volontariato  preziosissima  senza  la  quale  questo  importantissimo  Servizio  non 
potrebbe vivere” 

Il  Sindaco:  “Grazie  all’Assessore  Panari.  Adesso  l’interrogante  può  replicare  per 
dichiararsi soddisfatto o meno della risposta. Prego, Lusetti” 

Il Consigliere Lusetti : “No, non sono soddisfatto perché non ho avuto nessuna risposta, 
con  nessuna cifra, cioè, i  12.000 euro mi viene detto che vengono calcolati  solo ed 
esclusivamente perché sono cresciuti  gli  alunni,  ma mi viene da dire: “il  refettorio è 
sempre quello,  cioè l’utilizzo è sempre quello, si utilizza un’ora in più, ma credo che, 
proprio per questo, suddiviso per il doppio, dovrebbe effettivamente incidere meno. C’è 
un calcolo delle giornate?, perché a noi risulta, per esempio, che 90 giornate, il Comune 
possa averle gratuitamente, che potrebbe essere un uso per la Cittadinanza e per questo. 
L’altra cosa in base ad alcuni punti che noi, così, abbiamo fatto, ci risulta che, più o 
meno, quella sala dovrebbe costare sui 150 euro, poco meno, diciamo così. Sui 150 euro 
la sala, più o meno e 150 la cucina, più o meno, credo che, Luisa annuisce, più o meno ci  
siamo. Mi risulta che effettivamente della cucina non venga utilizzato niente, cioè a parte 
la lavastoviglie e l’acqua corrente, per il resto la cucina non venga toccata ed è annessa 
in un altro reparto, tanto è vero che mi risulta che CIR abbia un armadio che gli è stato 
dato dove mette tutte le sue stoviglie. Per quanto riguarda i tempi, credo che non siano 
dei tempi così esagerati, perché insomma, adesso non so, perché non mi ha fornito dati,  
insomma, questa non è una risposta, per cui noi abbiamo fatto un’interpellanza saremo 
costretti, ve lo dico  prima, a richiedervi i dati e a fare un accesso agli atti, perché noi 
avremo bisogno di questi dati per vederli. In più io, ci vedo, insomma in questa relazione 
come è stata fornita dall’Assessore, scusatemi, ma non vedo perché…, mi sento di dire 
che  c’è  un  conflitto  di  interessi,  perché  altrimenti  mi  avresti  fornito  quanto  meno  i 
numeri, perché credo che la nostra relazione sia abbastanza chiara. Nella risposta non mi 
hai fornito un numero, per cui, ti dico, siamo totalmente insoddisfatti
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA
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